

16/03/2020

Vamos a trabajar la SOLIDARIDAD estos días que no nos vamos a ver en clase.

Tenéis que realizar esta semana y la que viene una valoración del aislamiento que estamos padeciendo.

Para esto tendréis que centraros en lo siguiente:

- La solidaridad en las personas en estos momentos (lo que veis en la TV, lo que oís en la radio o en cualquier otro medio)
- Lo que echáis de menos, algo que no se esté haciendo para ayudar a las personas, o que debería de verse más.

Haced una redacción con vuestras opiniones. Deberéis hacer una introducción con el problema del Coronavirus.

Gloria Moares